

ITINERARY PERJALANAN

Day 01 : JAKARTA– MADINAH

Berkumpul di **Bandara International Soekarno Hatta, Jakarta** 3 (tiga) jam sebelum keberangkatan untuk penerbangan dari Jakarta menuju **Madinah**. Setibanya di **Bandara Prince Mohammed Bin Abdul Aziz Madinah**, jama'ah langsung di antar menuju **Hotel Madinah** untuk beristirahat. (**Makan Malam**)

Day 02 : MADINAH

Setelah sarapan pagi, acara bebas dengan memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi, sore hari jamaah akan diajak mengunjungi Museum **Asmaul Husna** serta **Maqam Baqi** yang berlokasi di Area Masjid Nabawi, Setelah Sholat Isya dan makan malam, berziarah ke **Makam Rasulullah SAW & Para Sahabat** dengan di dampingi Mutawif wanita dan laki – laki kemudian melaksanakan shalat sunah dan berdoa di **Raudah**. Setelah itu memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi. (Free Program). (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 03 : MADINAH

Setelah sarapan pagi persiapan untuk **Ziarah Kota Madinah**. Ziarah mengunjungi **Jabal Uhud, Masjid Quba** dan **Pasar Kurma**. Setelah itu kembali ke hotel dan kembali memperbanyak ibadah di **Masjid Nabawi**. (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 04 : MADINAH –MAKKAH (KERETA CEPAT MADINAH – MAKKAH)

Setelah sarapan pagi, mandi sunah ikhram dan persiapan untuk cek out. Setelah **Sholat Dzuhur** dan makan siang persiapan berangkat menuju ke **Makkah Menuju Stasiun Kereta Cepat**. Tiba di Makkah, langsung ke **Hotel Makkah** untuk menyimpan barang-barang dan makan malam, kemudian melaksanakan ibadah Umroh. Setelah ibadah umroh selesai jamaah kembali ke hotel untuk beristirahat. (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 05 : MAKKAH

Setelah sarapan pagi, memperbanyak ibadah di **Masjidil Haram**. (Free Program). (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 06 : MAKKAH

Setelah sarapan pagi, persiapan **Ziarah Kota Makkah**. Ziarah mengunjungi **Padang Arafah, Jabal Rahmah, Muzdalifah, Mina dan Jabal Tsur**. Kemudian berakhir di **Ja'ronah** (bagi yang akan melaksanakan umroh kedua Silahkan untuk mengambil miqot) bagi yang tidak mengikuti umrah kedua memperbanyak ibadah di **Masjidil Haram**. (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 07 : MAKKAH

Memperbanyak ibadah di **Masjidil Haram**. (Free Program). (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 08: MAKKAH – JEDDAH

Setelah **Sholat Subuh dan Thawaf Wada'** persiapan untuk cek out hotel. Jamaah bertolak menuju **Jeddah** dan City Tour, Mengunjungi **Corniche, Masjid Qishash dan Makam Siti Hawa**, dan makansiang di **Restaurant** kemudian Setelah itu 4 jam sebelum take off jamaah menuju airport Jeddah untuk keberangkatan ke Jakarta. (**Makan Pagi, Makan Siang & Makan Malam**)

Day 09 : JAKARTA

Tiba di Jakarta dan Insha Allah membawa “**Umrah Maqbullah**” dan kenangan yang indah bersama **Dream Tour**.Terimakasih atas keikutsertaan anda dalam memilih **DREAM TOUR** sebagai **Sahabat Perjalanan Ibadah Umroh** anda.

***Program / Fasilitas / Harga Paket dapat berubah sewaktu-waktu dengan / tanpa mengurangi nilai ibadah**